

大里の空から

令和3年7月20日発行
第4号
文責：校長 大河原正道

第1学期終了です。お世話になりました。

1学期は、4月6日の始業式・入学式に始まり、毎日の授業での学習や様々な行事、活動がありました。交通教室では安全な登下校や自転車の安全な乗り方を学び、事故なく安全に生活することを心がけました。避難訓練や防犯教室では、万が一火災が発生した場合や、外部から不審者が校内に侵入した際の、速やかな避難行動について学びました。運動会では、個人種目はもちろん、団体種目や丹波楯山わらし太鼓の演奏に精一杯取り組む姿を見せてくれました。

さらにこの1学期に見られたことで私が感動していることは、上級生が下級生の面倒を親身になって見ていたことです。登校班をはじめ、各行事や活動の場面、縦割り清掃の時などに、本当にていねいに下級生に教えたり、面倒を見てくれたりしました。

保護者の皆様や地域の方々にもこの1学期間の教育活動に対しまして、ご理解と多大なるご支援ご協力をいただきました。学校だけでは子どもたちを十分に成長させることは困難ですが、お陰様で皆様のご支援ご協力により、大里小学校の1学期の教育活動がより効果的に実践できました。改めて御礼を申し上げます。今後も変わらずご支援ご協力を賜りますようお願いいたします。

明日からは夏休みとなりますので、お子さんたちはご家庭での生活が中心となります。子どもたちには、この休みの間も安全や健康に十分留意して計画に沿った生活をするよう事前指導をしています。お子さんの計画に目を通して、規則的な生活ができるよう目配りと心配りをよろしくお願いいたします。ご家族の触れ合いの機会も計画されているご家庭もあると思います。たくさんの思い出を胸に、2学期スタート時に子どもたちの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

休み中にも何かありましたら、また心配なこと等があった場合には、遠慮なく学校へご連絡をお願いいたします。夏休み中も平日は学校は開いていますので、よろしくお願いいたします。

子どもたちが有意義な夏休みを過ごせますように、よろしくお願いいたします。



タブレットを持ち帰らせます。

週末にタブレットを持ち帰って学習をするようになっておよそ1ヶ月がたとうとしております。ご家庭での様子はいかがでしょう。子どもたちが意欲的に取り組んでいることは、各教師のタブレットで全て把握できています。中には問題に手こずり、10回以上も繰り返し挑戦している児童もいました。粘り強く頑張っていることがうかがえます。

夏休みにも、タブレットを持ち帰らせます。使用については別紙で配付しました「ご家庭でのタブレット使用について」をご覧ください。



7月 こんなことがありました

本校HPにも随時掲載しておりますのでご覧ください。



1・2年生 地域たんけん



5・6年生ふるさと学習



5・6年生ジャガイモ収穫



3・4年生花壇の花植



手紙の書き方教室



授業参観 水泳学習



外国の方との会話学習



防犯教室

令和3年度地区音楽祭について

別紙のおたよりでもお知らせいたしました。令和3年度の岩瀬地区音楽祭（合奏の部）は無観客の開催となりました。本来であれば、本校も「丹波楯山わらし太鼓」の発表を全校生で披露する予定でした。しかしながら、無観客の開催となり、保護者や教職員も入場して演奏を観覧できないようになってしまいました。

このことをふまえて、PTA本部役員の方々と協議し、大変残念ではありますが、今年度の音楽祭には参加しないことと決定しました。

なお、村文化祭での発表及び11月の授業参観での発表は今のところ予定どおり実施する予定です。ぜひ楽しみにしてください。



自転車の事故には気をつけてください

現在、須賀川警察署管内では、子どもの自転車による事故が増えているそうです。夏休みに入り自転車での利用が増えてくることも考えられます。学校でも指導をしますが、ご家庭でも安全についてお話いただけたらと思います。よろしくお願いたします。